
 

◎本日の例会◎本日の例会◎本日の例会◎本日の例会    1157回回回回     2010年年年年 7月月月月 21日日日日         

卓卓卓卓    話話話話    音を通して観えてきた日本の音文化音を通して観えてきた日本の音文化音を通して観えてきた日本の音文化音を通して観えてきた日本の音文化    

東京音楽大学邦楽講師東京音楽大学邦楽講師東京音楽大学邦楽講師東京音楽大学邦楽講師    

音楽家音楽家音楽家音楽家    池田万里子氏池田万里子氏池田万里子氏池田万里子氏    

紹介者紹介者紹介者紹介者    村中秀朗会員村中秀朗会員村中秀朗会員村中秀朗会員    

◎前回の例会◎前回の例会◎前回の例会◎前回の例会  1156回回回回   2010年年年年 7月月月月 14日日日日 

会長報告会長報告会長報告会長報告    ―――――――――――― 

①地区より 2013-14 年度ガバナーノミニー候補者推薦

のお願いがきております。地区内各クラブは国際ロ

ータリー細則第 10 条及び第 13 条によりガバナーノ

ミニー候補者として最適人の会員を１名推薦するこ

とができます。 

 提出書類締切日は 2010 年９月１５日（水） 

地区指名委員会（ガバナー事務所気付）へ提出。 

②ロータリー米山奨学会より、二胡奏者として現在広

島を拠点に活躍中の米山学友会姜暁艶さんの公開講

座のご案内がございます。 

 日時：7月 14 日（水）18：：00 開演 

 会場：東京音楽大学Ｊ館スタジオ（入場無料です。） 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    ―――――――――――― 

①７月７日開催の会長幹事にて、１０月１２日北分区 

 ＩＭの為の各クラブ紹介ＤＶＤ作成方法について。 

②７月１３日開催のロータリー財団について内容グロ

ーバル補助金と新地区補助金についての説明。 

  （久保会長、斉藤委員長と私が出席） 

 ７月までにクラブの覚書（ＭＯＵ）の実施を必ず行

う事。 

③７月１０日（土）清澄庭園大正記念館でロータリー

米山学友会が開催され、高崎カウンセラーと鄧奨学

生が出席しました。 

④2010-11 年度近隣４クラブの例会臨時変更の一覧表

をホワイトボード前に置いてありますのでご参考に。 

■ビジター 

 池袋ＲＣ  榎本稔様 

■ 出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOX 

澤田会員／結婚記念日のお祝いありがとうございまし

た。 

佐野会員／妻の誕生祝い、ありがとうございました。 

佐々木会員／誕生祝いありがとうございました。 

     後期高齢者にむけて、バクシン中です。 

    

 

■ロータリー財団地域セミナー及びゾーンチーム会議 

 開催日時／７月 ２日（金）9:00～17:00 

場  所／グランドプリンスホテル高輪 

出 席 者／久保会長 

■北分区会長幹事会 

開催日時／７月 ７日（水）17:30～20:00 

場  所／上野精養軒 

出 席 者／久保会長 渡邊幹事 

■ロータリー米山奨学生学友会（東京） 

開催日時／７月１０日（土）15:45～20:00 

場  所／清澄庭園 大正記念館 

出 席 者／高崎カウンセラー 

■（在京）地区ロータリー財団セミナー 

開催日時／７月１３日（火）15:00～17:00 

場  所／如水会館 

出 席 者／久保会長 渡邊幹事 斉藤委員長 

■（在京）クラブ職業奉仕委員長会議  

開催日時／７月２０日（火）17：00～20：30 

 場  所／ハイアットリージェンシー東京 

 出 席 者／緒方委員長 

■日台ロータリー親善会議役員打合せ会 

開催日時／７月２８日（水）18:30～ 

場  所／ホテル龍名館東京 

出 席 者／前川会員 廣内会員 

会 員 

出席率

参入 

会員数 

出席数 欠席数 出席率 

6月 30日分

修正 

出席率 

42名 39名 29名 10名 74.36% 85.00% 

◎◎◎◎次回の例会次回の例会次回の例会次回の例会    1158回回回回     2010年年年年 7月月月月 28日日日日    

当クラブが創立２５周年を迎えるについての当クラブが創立２５周年を迎えるについての当クラブが創立２５周年を迎えるについての当クラブが創立２５周年を迎えるについての    

参考事例参考事例参考事例参考事例    

                久保久保久保久保    司会長司会長司会長司会長    

    台北東海台北東海台北東海台北東海 RCRCRCRC 創立１５周年記念式典の紹介創立１５周年記念式典の紹介創立１５周年記念式典の紹介創立１５周年記念式典の紹介    

                佐野明三郎直前会長佐野明三郎直前会長佐野明三郎直前会長佐野明三郎直前会長    

    

クラブニュースクラブニュースクラブニュースクラブニュース 



 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

新年度事業について新年度事業について新年度事業について新年度事業について    

会計予算  

新年度の予算については、本来であるならば月井会計

委員長よりご説明させて頂くところですが、今年度は

大変厳しい予算を わたくし幹事の方で組みましたの

で、私の方から説明を致します。 

 

今年度の活動予算は、昨年度 50 名の予算に対し、今年

度は 45 名で予算を組ませて頂いております。しかしな

がら、現在 42名でのスタートとなりますので、現状で

も 3 名不足を致しております。会費収入の減少にとも

ない ニコニコ BOX の予算も減少を致しております。事

務局費なども、印刷代や事務消耗品など経費の削減も

お願いを致しております。各委員会費が予算の中で一

番厳しく組ませて頂きました。 

クラブ奉仕は、事務局のパソコンのサーバー変更と機

種の見直し出席、親睦、プログラムなど、それぞれの

委員会において、かなり厳しい予算を組ませて頂きま 

した。とくに親睦においては、各例会での委員会から

の促助についてあまりで支援をできない状況だと思い

ます。 

プログラム委員会においては、外部からの卓話者の回

数を減らし、ロータリークラブからの卓話者 または、

自分のクラブの中での再イニュシエーション スピー

チの実行等、ガバナーが希望をされているロータリー

メンバー同志のコミュニケーションに重点をおいてい

きたいと思っております。 

村中プログラム委員長よりのご提案で、毎月、第一例

会において、外部卓話者はおまねきをせず、クラブ内

での情報交換をしっかり行うという方針を頂きました。

中島前ロータリー財団委員長より１人 100 ドルの年次

寄付は予算に組み込まれているのかという質問があり、

今期の途中の段階で皆様方にお願いをするという予算

になっております。と説明をしました。 

 

いずれにしても、クラブ運営が非常に厳しいですので、

浅原増強委員長をはじめ会員全員が一丸となって、会

員増強に努めてまいりたいと思います。 

              幹事 渡辺 裕之 

    

 

   ワインと料理の相性 

 肉料理には赤ワイン、魚料理には白ワインと相場が

定まっていますが、その理由を日本の代表的ソムリエ

である田崎真也氏は味覚、視角、嗅覚の点から説明し

ています。※ 

 ※「うなぎでワインが飲めますか？」田崎真也著 角

川書店 ２００６年１月発行 

 味覚では、赤ワインの渋み成分であるポリフェノー

ル類と、肉に多く含まれるコレステロールの悪玉との

関係で、抑制効果があることです。 

 視覚では、赤ワインがもつ血のような色との関係で

は、やはりブリの刺身にはラズベリーの実よりも、ク

レープフルーツのような柑橘系があい、これには白ワ

インです。 

 嗅覚では、牛肉のような赤身肉の香りには、柑橘系

ではなくスパイスの香りであり、これは赤ワインです。 

 ただし、肉料理、魚料理といっても定番がある訳で

はなく、肉料理でも鶏肉の香りにはナッツやクリーム

に似た印象があるので、クリーミーなフレバーを持つ

白ワイン、魚料理でもうなぎの蒲焼では、赤ワインの

スバイス系の方が合いませんか？ 

 このように赤ワインがラズベリー、白ワインが柑橘

系やリンゴ、ハーブの香りという定義づけは何となく

わかりやすく、料理にあうワインを決め易い気がしま

す。 

 塩辛に赤ワインは合うでしょうか？サンマの塩焼き

にはどんなワインがいいでしょうか？ 

 

 

    

  

  

    

     

 

 

     1111111155556666 例会例会例会例会    クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム    

 

 

会報記事原稿のご依頼 

日頃は会報委員会活動に対しましてご支援ご協力

を賜りありがとうございます。 

さて、会報委員会では各委員会委員長より原稿を頂

戴いたしておりますが、是非会員の皆様も旅行記、

随筆、詩歌、写真など、どのようなものでも結構で

す。原稿を頂戴した順に掲載させていただきます。

会報委員会の活動の趣旨をご理解いただき、ご協力

のほどよろしくお願い申し上げます。 


